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NO 年齢 感   想 

１ 20 代 
今では考えられないと思ってしまう出来事が、本当にあったのだと改めて痛感
します。平和とは何か、簡単ではないですが、戦争がおこらないことは平和の
１つだと強く思います。 

２ 40 代 とても大切な展示だと思います。つづけて下さい。 

３ 40 代 絶対に二度とこのような戦争をしてはいけないと思った。 
同じ過ちはしてはいけないと思った。 

４ 40 代 

どの絵も強烈に訴えかけてくるものがあり、どこかで目にした「核兵器は人間
らしく生きることはおろか、人間らしく死ぬことすら許さない」という言葉を
思いました。核による安全保障などありえず、日本の核兵器禁止条約参加と核
兵器廃絶、世界中の人が平和に暮らせる日が来ることを願います。 

５ 40 代 何も知らない子どもにも、ぜひ見せて説明したいと思いました。ありがとうご
ざいました。 

６ 50 代 
ぜったいにあってはならない事だが、まだまだ活動消極的過ぎる。世界にも発
信し、本当の平和は何か︖日本人、特に平和ボケも問題だが、しっかり知恵と、
いい意味勇気を持って世界に恥ずかしく無い力を見せつけてほしい。 

７ 50 代 伝えるべきですね。 

８ 60 代 私は戦争は知らないですけど、母、祖母から聞いています。平塚は原爆が落ち
なかったけど、世界平和を願います。 

 
  



 

NO 年齢 感   想 

９ 60 代 戦争、被爆を語り継ぐ人がだんだんいなくなることが不安です。こういう記録
を残すことは重要だと思った。 

10 
70 代 
以上 

原爆が落とされた時、私は小学校 3 年生でした。いつもラジオは「これは勝ち
戦だ」と流し、私はそれを信じていました。私は放送にだまされていました。
NHK など今ジャーリズムの危うさを感じています。戦争を起こさないために
も、私たちはしっかりしなくてはといつも思っています。 

11 
70 代 
以上 

いつ見ても核は恐ろしいです。今、世界は非核の方向にカジを切っていません。
必ず同じことが起こる気がします。 

12 
70 代 
以上 

今朝新聞でこの行事がある事を知りました。もっと早く告知してもらいたかっ
た。長崎原爆の日にしては来場者が少な過ぎると感じました。 

13 
70 代 
以上 

戦争の悲さんさを改めて感じています。武器は守るために必要と思いますが、
使わない世界にしなければ。話し合いが一番の武器と思います。 

14 
70 代 
以上 

本当に戦争をするべきではない。どれだけ長くかかっても話し合いをすべきだ
と思う。 

15 
70 代 
以上 

戦争反対。沖縄は終戦 77 年返還 50 年。毎年訪れる『8 月 15 日』。 
平和祈念・広島・長崎 非核三原則祈念、黙祷、祈り 

16 
70 代 
以上 絵画展はショックな絵の連続でした。 

 


